

Zahnersatz und Zahnimplantate: Experte informiert

Dr. Jörn Thiemer informiert beim kostenfreien Patientenseminar des Informations-Forums-Gesundheit

Nun stehen wieder Feste, Geselligkeit und gutes Essen an. Doch was, wenn die Zähne nicht in Ordnung sind? Wenn Zahnlücken stören und „Wackelkandidaten“ Sorgen bereiten?

„Wer Zahnprobleme hat, verliert Lebensqualität“, weiß Zahnarzt Dr. Jörn Thiemer. „Deshalb informieren wir mit dem Informations-Forum-Gesundheit über neue Behandlungsverfahren. Wer dann Problemzähne behandeln lässt, freut sich meistens doch sehr über spürbare Resultate und das gesteigerte Wohlbefinden.“

Der international ausgebildete Spezialist arbeitet mit modernsten Behandlungsverfahren aus den USA. Sie bieten zwei wichtige Vorteile:

- fest sitzende Zähne, mit dem das Essen wieder Freude macht
- gepflegtes Aussehen durch natür-



Dr. Jörn Thiemer, MSc informiert zu Möglichkeiten für mehr Genuss beim Essen. Foto: Dieter Pfennigwerth

lich wirkenden Zahnersatz, mit dem das Lächeln leicht fällt

Durch ausführliche Beratung zur individuellen Lösung

„Patienten haben ganz unter-

schiedliche Wünsche und Bedürfnisse“, betont Zahnarzt Dr. Jan Heermann. „Wir nehmen uns deshalb viel Zeit für die Beratung. Zumeist können wir sogar verschiedene geeignete Verfahren benennen.“

Gerade ältere Patienten profitieren von dieser sehr individuellen Herangehensweise: „Mit unserer modernen Ausstattung können wir sehr sanft behandeln. Aufwendige Operationen sind nur noch in ganz seltenen Fällen erforderlich.“

Zahn-Implantate: für die meisten Patienten ein idealer Weg

Damit der Patient wieder fest zu beißen kann und entspannt lächeln, sollten die „neuen“ Zähne den eigenen Zähnen so ähnlich wie möglich sein – in der Form wie in der Funktion. „Für beides sind Zahnimplan-

tate ideal“, erklärt Dr. Jörn Thiemer. „Das Zahnimplantat übernimmt die Aufgaben der Zahnwurzel und sorgt unsichtbar für festen Halt im Kiefer. Darauf befestigen wir natürlich wirkenden Zahnersatz.“

Das sei bei einem Einzelzahn ebenso möglich wie bei einer Teil- oder Vollprothese. „Wer vorher eine Vollprothese hatte freut sich, wenn die störende Gaumenplatte endlich entfällt.“

Seminar im Hotel Franz in Huttrop

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, das kostenfreie Patientenseminar mit Dr. Jörn Thiemer am *Montag, 7. Oktober um 17.30 Uhr im Hotel Franz an der Steeler Straße* zu besuchen. Persönliche Fragen – auch zu den Kosten – beantwortet Dr. Thiemer gerne individuell.